

## **Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas dan Siaga Bencana**

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Nov 10, 2025 - 11:22



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas dan Siaga Bencana*

Sukabumi – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap aman dan kondusif, jajaran **Polsek Nyalindung Polres Sukabumi** melaksanakan kegiatan **Patroli Dialogis**. Kegiatan ini dilakukan oleh personel jaga piket Polsek Nyalindung yang berkeliling di sejumlah titik wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Patroli dialogis ini merupakan salah satu langkah preventif kepolisian dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat serta menjalin komunikasi langsung dengan warga. Petugas patroli menyambangi lokasi-lokasi yang dinilai rawan dan area yang menjadi pusat aktivitas masyarakat, seperti kawasan keramaian dan pemukiman padat penduduk.

Dalam kesempatan tersebut, petugas memberikan **imbau Kamtibmas** kepada warga agar senantiasa menjaga keamanan lingkungan dan waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti **Curas, Curat, dan Curanmor (C3)**. Selain itu, masyarakat juga diajak untuk mengaktifkan kembali kegiatan **Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling)** sebagai bentuk partisipasi dalam mencegah tindak kejahatan di wilayahnya masing-masing.

Petugas juga mengingatkan warga agar selalu **siaga terhadap potensi bencana alam**, terutama memasuki musim penghujan, dengan menjaga kebersihan lingkungan dan memastikan saluran air tidak tersumbat. Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terjadi peristiwa menonjol atau kondisi darurat di wilayahnya, guna mendapat penanganan cepat dan tepat.

Kapolsek Nyalindung, **AKP Joko Susanto Supono, S.Kom**, menyampaikan bahwa kegiatan patroli dialogis merupakan bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat.

“Melalui patroli dialogis, kami tidak hanya berkeliling wilayah, tetapi juga membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kami ingin warga merasa aman sekaligus berperan aktif menjaga lingkungan agar tetap kondusif dan siap menghadapi situasi apa pun, termasuk potensi bencana alam,” ungkap Kapolsek Nyalindung.

Kegiatan patroli berjalan **aman, tertib, dan kondusif**, serta mendapat sambutan positif dari masyarakat yang merasa terbantu dengan kehadiran aparat kepolisian. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli dan pembinaan kepada masyarakat sebagai wujud pelayanan Polri yang presisi dan humanis.